

ANTE LA VIOLENCIA DE LAS "BRIGADAS" DE PROPAGANDA

MEDIDAS DE SEGURIDAD PIDE DEMOCRACIA CRISTIANA AL MINISTRO DEL INTERIOR

La Directiva del PDC envió la siguiente carta al Ministro del Interior:

"Señor
José Tobá,
Ministro del Interior.
Presente.—
"Señor Ministro:

"Durante la actual campaña electoral ha sido público el recrudecimiento de la violencia callejera, que en esta ocasión se ha agravado por la presencia de brigadas organizadas, especialmente por los partidos políticos que forman la combinación de Gobierno, que ostensiblemente hacen uso de la fuerza para enfrentar la lucha propagandística. Dichas brigadas que, con distintos nombres, provechan la pasividad impuesta a la fuerza pública, han co-

metido innumerables atropellos a los militantes democristianos, a los locales del partido y a la propaganda de los candidatos. En los dos últimos días dicha actitud llegó a un punto que estimamos grave, porque ya no sólo significó el enfrentamiento entre grupos adversarios, sino que demostró el uso de armas como metralletas, lo que implica transformar a Santiago y eventualmente a otras ciudades del país, en sitios en que se ha perdido la seguridad de la población. La gravedad a nuestro juicio es mayor porque los reiterados reclamos hechos a distintos niveles del Gobierno no han sido atendidos y no se ve de parte de las autoridades competentes una actitud que haga presumir el control de la situación en la última semana de campaña electoral. Todo indica que, por el contrario, la autoridad del Gobierno se ve sobrepasada por la presencia incontrolable de brigadas políticas, no sólo en la noche sino que a plena luz del día.

"Por ello nos hacemos un deber de expresarle a nombre de la Directiva Nacional del Par-

tido, nuestra preocupación y la necesidad de que el Gobierno arbitre los medios, llamando a los partidos políticos o imponiendo las medidas de seguridad necesarias —si no estima conveniente lo anterior—, a fin de superar el verdadero estado de matonaje a que se ha llegado en las calles de Santiago, frente al uso de la propaganda callejera.

"Esperamos confiados la respuesta del señor Ministro, conscientes también que nuestra obligación es proteger a nuestros militantes en la forma que sea necesario frente a la prepotencia de otros grupos políticos y la pasividad del Gobierno; a lo cual no podemos en ningún momento renunciar.

"Saluda Atte. al señor Ministro: (Firman),

Narciso Irureta Aburto
Presidente Nacional
Osvaldo Olguín Zapata
Primer Vicepresidente Nacional
Fernando Sanhueza Herbage
2º Vicepresidente Nacional
Mariano Ruiz-Esquide J.
Secretario Nacional
Carlos Garcés Fernández
Tesorero Nacional